



桜の里／三井恵美子・画

IMAGINE ROTARY 多様性 公平さ あらゆる人を歓迎、尊敬

2022～2023年度 R.I.会長 ジェニファー・ジョーンズ
第2620地区ガバナー 浅原諒藏

2023.6.9 第2087回例会 No.2087

会長挨拶

メルボルンを旅して。

オーストラリアは農業や酪農が盛んで、鉱産物資源に恵まれていて、教育水準も高く、労働賃金も日本よりも高いなど、豊かな生活水準があります。オーストラリア第二の都市メルボルンは「世界一住みやすい街」と言われているように、自然とも調和した町並みは見た目にも美しく、機能的で、接客労働者は皆笑顔で親切で、治安は良く、誰でも気楽に旅することができる印象です。ところが、光があれば闇もあるものです。驚いたことに、繁華街のいたるところに物乞いをするホームレスを見かけるのです。私は過去に、世界のあちこちで様々な物乞いを見てきました。若い頃行ったインドのカルカッタでは、足の踏み場もない程多くのホームレスを見たことがあります。しかし、今の時代の先進国の、東京の銀座のような、こじゅれたカフェがひしめく通りにおける光景には、違和感がありました。オーストラリアのホームレスは、元々傷痍軍人だった人や移民や薬物中毒者など色々らしいが、人によっては、失業手当をもらったうえに物乞いで稼ぐ強者も存在するとか。また、家賃や物価の高騰のため、低所得者にとっては生活困難となり



Ito West R.C. Weekly

R.I.第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会長 稲葉雅之 副会長 市川正樹
幹事 久保田英二

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル2F
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512
事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル内
TEL・FAX 0557-37-0036
ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

出席報告

	会員数	出席規定該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本日	47	42	38	6		88.3%

やすいという事情はあるようです。私は彼らのことを、「夜になると住居に帰っていくというビジネスホームレス」説を疑いましたが、夜中でも路上に寝ていたので本物に違いありません。自由で豊かな先進国であっても、一方でかなりの格差社会であり、貧困問題を抱えているのです。ロータリー活動に関して、華やかな国際大会が開催されるほど盛んな先進国でも、ロータリー的な支援対象が自国内にも存在するという現実を、忘れないようにしたいものです。

本日の欠席者

遠藤英夫君 市川正樹君 牧野隆広君
西澤洋一君 梶原幹人君 堀口武彦君

ゲスト

ガバナー補佐 遠藤正幸様

G補佐事務局 三田様

米山奨学生 仇英嬌さん

坂本 敏明様 ボーイスカウト

牛田美枝子様 ガールスカウト



地球にやさしい再生紙を使用致しております

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

スマイルボックス

稻葉雅之君・久保田英二君

遠藤G補佐、三田さん、一年間お疲れ様でした。お二人の仲良い姿は、いつまでも心にきぎれます。

飯島崇宏君・小川嘉洋君

佐藤活也さん、復帰おめでとうございます。たいへん嬉しいです。

佐藤 活也君 みな様ご心配していただき、ありがとうございました。おかげさまで出席することができました。今後ともよろしくお願ひします。

野村 玲三君 热海伊東法人会副会長兼伊東支部長を無事退任できました。後任は石井君です。頑張って下さい。

石井 幸弘君 昨日地区会員増強委員会ゴルフコンペを行いました。欠席者が出ていたので原さんをおさいました。優勝は原さん94、最下位112でした。また完負でした。

土屋 順史君 先日、明治安田ゴルフに参加させていただきました。スコアは98でしたが、ドラゴン賞を取り良い商品をいただきました。古谷さんありがとうございました。

斎藤 正就君 先日のゴルフコンペに参加させて頂きました。初めてニアピン賞を獲得しました！（+バーディもとりました）

北岡 貴人君 会員の皆さん元気で活躍されるよう、プロが例会後に楽しく運動になるボウリングをレッスンすることにしました。ご希望の方はどうぞ。この度、40数年、無事故、無違反で、県警本部長様より、表彰されました。

ガバナーブリッジ

①本日は、第3回目のG補佐訪問を下田RCでスタートさせていただきます。佐野会長、一年間おご苦労様でした。私もIMが終わり、ほっとしています。

②今年の第1グループでは昨年11



月18日に静岡市の浮月楼に会長幹事の皆さんにも参加していただき、R I会長夫妻と意見交換会を実施することが出来ました。大変光栄なことです。

③2月5日には、200名の皆様に参加していただきリアルでIMを実施できました。本来でしたら第3部の懇親会まで実施したいところでしたが、実行委員会でもんだ結果第2部までになってしましました。次年度はコロナも落ち着いてきたのでぜひ実施していただきたいと思います。

④4月14日には、台湾のR I 3480地区からの自転車走行隊、約50名の皆さんと静岡県東部地区の組長さん・浅原ガハナー・静岡第1グループの会長幹事さんで懇親会をすることが出来ました。台湾のこの地区からは、熱海へ土石流の義援金やマスクの提供が伊豆市を経由してありました。彼らは、小山町から下田までサイクリングしたようです。懇親会の席上台北の日城RCが伊豆地区のRCと姉妹クラブを締結したいので希望があるクラブを紹介してほしいと依頼されました。希望があれば連絡をお待ちします。

(以下略)

卓話

担当 堀野泰司君

今回は皆さんに薬局をうまく利用していただきたいと思いお話をさせていただきます。



まず最近は処方せんを事前に薬局に伝えていただく方法がいくつもありますので是非利用していただきたいと思います。事前に伝えておくことによって薬局での待ち時間が減り、来局すれば、すぐにお薬をもらえるようになります。

次にマイナ保険証についてです。マイナンバーカードと保険証を紐づけすることによって、マイナンバーカードが保険証の変わりになります。また医療機関同士の情報共有に同意していただければ、皆さんのお薬の情報や病院でのデータなどを知ることができ、その様な情報を得たうえで今まで以上に詳しくお薬の説明をすることができる様になります。まだ普及には時間がかかるとは思いますが、ぜひ、マイナ保険証をご利用いただきたいと思います。(以下略)

(担当 東端克博)